

FCS da inicio a la celebración de la Navidad con encendido de arbolito

Escrito por Rafael Paez

Lunes 18 de Noviembre de 2019 09:34 -

En un ambiente de alegría y confraternidad, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) reunió a docentes y personal administrativo para dar forma inicio a la celebración de la Navidad con el encendido de su arbolito, en un acto que fue encabezado por la doctora Rosel Fernández, decana de esta dependencia universitaria, directora de escuelas y la coordinadora administrativa de la facultad, señora Ana María María.



La doctora Rosel Fernández se dirige a los presentes en el encuentro festivo.

La doctora Fernández expresó la satisfacción que siente al ver a los integrantes de la facultad unidos como un gran equipo, y aprovechó la ocasión para exhortarlos a seguir contribuyendo con el fortalecimiento del trabajo que se realiza desde el decanato, las escuelas y las distintas instancias de esta dependencia.

El vicerrector de Extensión, Antonio Medina Calcaño; las maestras María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia; Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública; Zoila Escobar, directora de la Escuela de Bioanálisis; Ysabel Noemí Tejeda, directora del Instituto de Investigación FCS; y el maestro Rafael Montero De Oleo, director del Programa de Solidaridad y Esperanza, figuran entre los funcionarios que dieron su respaldo a la actividad, celebrada en las instalaciones de la FCS en el séptimo piso de la torre administrativa.



Autoridades, docentes, y empleados de esta facultad posan para la memoria visual del evento.

Los asistentes a la actividad pudieron disfrutar de un desayuno preparado para la ocasión, de la presencia de un Santa Claus y de música armonizada por un grupo que interpretó las tradicionales canciones navideñas.

FCS da inicio a la celebración de la Navidad con encendido de arbolito

Escrito por Rafael Paez

Lunes 18 de Noviembre de 2019 09:34 -



El arbolito navideño de la facultad, Santa Cluas y el grupo musical que alegró



Los asistentes a la actividad disfrutaron del desayuno preparado para la ocasión